

LE PRIX DE LAUSANNE À MONTREUX!

DS dancesuisse.ch/index.php

Berufsverband der Schweizer Tanzschaffenden
Association suisse des professionnels de la danse
Associazione svizzera dei professionisti della danza



» [home](#) » [Actualités de la danse](#)

25.10.18 11:53 Il y a : 21 Stunden

Auteur : Corinne Jaquiéry

La Fondation en faveur de l'Art Chorégraphique et la Fondation de la Saison Culturelle de Montreux ont annoncé que **la 48ème édition du Prix de Lausanne - 2 au 9 février 2020 - se tiendra à l'Auditorium Stravinski de Montreux**. Ceci en raison des travaux réalisés dès 2019 au Palais de Beaulieu à Lausanne.

Cette décision fait suite à des discussions initiées entre les deux fondations ainsi que les Municipalités de Lausanne et de Montreux. Le processus de sélection, le règlement du concours international de ballet, la qualité de l'accueil autour de la manifestation et son déroulement durant une semaine resteront inchangés. Le Prix de Lausanne retournera au Palais de Beaulieu pour l'édition 2021. «Nous sommes actuellement au cœur de la préparation de la 47ème édition du concours qui se tiendra, comme d'habitude, au Palais de Beaulieu, du 4 au 9 janvier 2019. Le Prix de Lausanne se réjouit du soutien mutuel des Communes de Lausanne et de Montreux et de la collaboration avec le magnifique Auditorium Stravinski dans le Montreux Music & Convention Center ([2m2c](#)) qui représente le parfait écrin, en termes d'espace et de professionnalisme, pour un Prix de Lausanne 2020 unique », indique Kathryn Bradney, directrice artistique et exécutive du Prix de Lausanne.

Prix de Lausanne 2019, du 4 au samedi 9 février 2019, au Théâtre de Beaulieu, à Lausanne.

[Informations et réservations.](#)
